

## ДОГОВОР-ОФЕРТА ОКАЗАНИЯ УСЛУГ ПО ПРОВЕДЕНИЮ ВОРКШОПА ANIMAL FLOW®

ИП «ПремьерСервис», ИИН 850604050225, зарегистрированный в Республике Казахстан на основании уведомления № KZ222173246061 от 19.10.2022 г., именуемый в дальнейшем «Исполнитель», с одной стороны, и физическое лицо, оплатившее участие в Воркшопе (далее — «Заказчик»), с другой стороны, заключают настоящий договор-оферту.

### 1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. Исполнитель организует и проводит обучающий воркшоп по методике ANIMAL FLOW® (далее — «Воркшоп»), а Заказчик оплачивает участие и принимает условия настоящего договора.

1.2. Даты проведения Воркшопа: 26–27 июля 2025 года.

1.3. Место проведения: г. Астана, точное место будет сообщено дополнительно не позднее чем за 30 календарных дней до начала мероприятия.

### 2. СТОИМОСТЬ И ОПЛАТА

2.1. Стоимость участия составляет 300 000 (триста тысяч) тенге.

2.2. Оплата подтверждает полное согласие Заказчика с условиями настоящего договора-оферты.

### 3. АННУЛЯЦИЯ И ШТРАФЫ

3.1. При отмене участия удерживается штраф в размере 100 000 (ста тысяч) тенге при аннуляции в любое время.

## PUBLIC OFFER AGREEMENT FOR PARTICIPATION IN THE ANIMAL FLOW® WORKSHOP

IE 'PremierService', IIN 850604050225, registered in the Republic of Kazakhstan based on notification No. KZ222173246061 dated 19.10.2022, hereinafter referred to as the 'Provider', and the individual who has paid for participation in the Workshop (hereinafter referred to as the 'Customer'), enter into this public offer agreement.

### 1. SUBJECT OF THE AGREEMENT

1.1. The Provider organizes and conducts the ANIMAL FLOW® Workshop (hereinafter referred to as the 'Workshop'), and the Customer pays for participation and accepts the terms of this agreement.

1.2. Workshop dates: July 26–27, 2025.

1.3. Venue: Astana city, the exact location will be announced no later than 30 calendar days prior to the start of the event.

### 2. COST AND PAYMENT

2.1. The participation fee is 300,000 (three hundred thousand) KZT.

2.2. Payment confirms the Customer's full acceptance of the terms of this public offer agreement.

### 3. CANCELLATION AND PENALTIES

3.1. In case of cancellation at any time, a penalty of 100,000 (one hundred thousand) KZT applies.

3.2. При отмене менее чем за 14 календарных дней до начала Воркшопа удерживается штраф в размере 200 000 (двухсот тысяч) тенге.

#### 4. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

4.1. Настоящий договор вступает в силу с момента оплаты участия и действует до полного исполнения обязательств сторонами.

#### 5. РЕКВИЗИТЫ ИСПОЛНИТЕЛЯ

ИП «ПремьерСервис»  
ИИН: 850604050225  
Основание регистрации: уведомление № KZ222173246061 от 19.10.2022 г.  
Юридический адрес: Республика Казахстан, г. Астана, ул. Туран, д. 52  
Email: info@premier-service.kz  
IBAN: KZ74722S000019350398  
Банк: АО «Kaspi Bank»  
БИК: CASPKZKA  
КБЕ: 19

3.2. In case of cancellation less than 14 calendar days before the Workshop, a penalty of 200,000 (two hundred thousand) KZT applies.

#### 4. OTHER CONDITIONS

4.1. This agreement enters into force upon payment and remains valid until full performance of obligations by the parties.

#### 5. PROVIDER DETAILS

IE 'PremierService'  
IIN: 850604050225  
Registration Basis: Notification No. KZ222173246061 dated 19.10.2022  
Legal address: Republic of Kazakhstan, Astana city, Turan street, building 52  
Email: info@premier-service.kz  
IBAN: KZ74722S000019350398  
Bank: AO 'Kaspi Bank'  
BIC: CASPKZKA  
KBE: 19